
Crociere, Traghetti
Trieste
14 Luglio 2017 Dal prossimo anno crociere concentrate su Venezia

14 Luglio 2017 - Trieste - Le navi Costa Crociere il prossimo anno non faranno più tappa a Trieste e

si concentreranno su Venezia. Al di là del dibattito sul transito delle mega vani davanti a San Marco,

resta il fatto che la città lagunare continua ad avere un fascino ammaliante.

Ne fa le spese Trieste, che paga anche i problemi legati all'ormeggio delle navi da crociera.

Per correre ai ripari è stata formata una task force dedicata a Costa Crociere per capire i problemi e

cercare di risolverli. Però il calendario sembra ormai fatto.

Trieste perde in un colpo solo 100 mila passeggeri. 

"Non c’è il puntino di Trieste nella programmazione di Costa Crociere - afferma l'assessore

Maurizio Bucci - per il 2018. Tutto fa pensare che per mancanza di ormeggio, le crociere di questa

importante compagnia marittima non sbarcheranno più miriadi di turisti nella nostra città". 

© copyright Porto Ravenna News

Costa Crociere non farà più tappa a Trieste

http://www.grupposapir.it/
http://www.port.ravenna.it/
https://portoravennanews.com/home
https://portoravennanews.com/home

